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Abstract   

Background: Reproductive health is a key foundation for strategies to address health security. It 

constitutes a vital element in the vision to achieve improved health, quality of life and well-being of 

individuals and families and the realisation of national economic goals. Developing a blue print for health 

security in reproductive health matters may contribute to closing the equity gaps in Nigeria by the year 

2050.   

Methods: Gaps in reproductive health were identified through situation analysis of selected reproductive 

health indices. SWOT analysis was also conducted to outline areas of strengths and opportunities, in 

addition to weaknesses and threats. Key reproductive health indicators were forecasted for 2050.  

Results: Despite all efforts, gaps still exist in the country’s reproductive health indices including maternal, 

perinatal, contraceptive, abortion and gynaecological. Most pregnancy-related deaths are linked largely to 

preventable causes. If unaddressed, these challenges would undermine gains from previous interventions and responses from 

governmental and non-governmental organizations and pose serious threats to the nation’s health security.  

Conclusions: The country must be committed to reproductive health agenda that is focused on the 

International Conference on Population and Development goal in its bid to achieve health security by the 

year 2050. Due considerations must be accorded to emerging reproductive health issues like men’s 

reproductive health and their involvement in their partners’ reproductive health, and the reproductive 

health needs of the aged, people with disabilities and those in humanitarian settings.  Further in achieving 

health security for Nigerians by the year 2050, the principles underlying the reproductive health policy of 

the country must be upheld. These include equity, right based approach, gender and age responsiveness, 

cultural sensitivity and continuum of care amongst others. 
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Abstrait 

Contexte : La santé reproductive est une fondation essentielle des stratégies visant à assurer la sécurité 

sanitaire. Elle constitue un élément essentiel de la vision pour améliorer la santé, la qualité de vie et le 

bien-être des individus et des familles, ainsi que la réalisation des objectifs économiques nationaux. 

L’élaboration d’un schéma directeur pour la sécurité sanitaire en matière de santé reproductive pourrait 

contribuer à combler les écarts d’équité au Nigéria d’ici à 2050. 

Méthodes : Des lacunes en matière de santé reproductive ont été identifiées à l’aide d’une analyse de la 

situation de certains indices de santé reproductive. Une analyse SWOT a également été réalisée pour 

définir les zones de forces et d’opportunités, et aussi des faiblesses et des menaces. Les principaux 

indicateurs de la santé reproductive ont été prévus pour 2050. 

Résultats : Malgré tous les efforts déployés, il y’a encore des déficiences dans les indices de la santé 

reproductive du pays, notamment en matière de santé maternelle, périnatale, contraceptive, avortement et 

gynécologique. La plupart des décès liés à la grossesse sont largement liés à des causes évitables. Si ces 

problèmes ne sont pas résolus, ces défis affaibliraient les gains tirés des antérieures interventions et 

réponses des organisations gouvernementales et non gouvernementales et menaceraient gravement la 

sécurité sanitaire du pays. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Conclusions : Le pays doit être commis à un programme de santé reproductive axé sur l’objectif de la 

Conférence Internationale sur la Population et le Développement visant à instaurer la sécurité sanitaire à 

l’horizon 2050. Il convient de tenir dûment compte des problèmes émergents en matière de santé 

reproductive, tels que la santé reproductive des hommes et leurs participations dans la santé reproductive 

de leurs partenaires, et les besoins en matière de santé reproductive des personnes âgées, des personnes 

handicapées et de ceux dans des situations humanitaires. En plus, pour garantir la sécurité sanitaire des 

Nigérians d’ici 2050, les principes qui sous-tendent la politique de santé reproductive du pays doivent être 

respectés. Ceux-ci incluent l’équité, l’approche fondée sur les droits, la réactivité au genre et à l’âge, la 

sensibilitéculturelle et le continuum de soins, entre autres. 
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